



塩中だより

第21号

令和3年10月6日(水)

四日市市立塩浜中学校

(文責) 学 校 長

全校生徒による除草作業！

9月30日(木)、天気心配されましたが、いい具合に曇り空で、それほど暑くない中、生徒のみなさんは6限授業が終わった後で疲れていたにもかかわらず、一生懸命に取り組んでくれました。

抜いてあったフェンス周りの草を集めたり、体育祭に備えてグラウンドの草を抜いたり、みなさんの頑張りに感謝です。作業終了時に「もっとやれたかった」という声が聞こえ、まさに雑草のようなたくましい魂を感じました。

10月14日(木)は体育祭です！楽しみです！



後期生徒会役員選挙立候補者：立会演説会！

10月1日(金)に**後期生徒会役員選挙立候補者：立会演説会**実施されました。

どの立候補者の演説からも「学校をもっとよくしたい」「みんなが楽しいと思える学校にしたい」という気持ちが伝わってきました。

責任者の応援演説も、立候補者の魅力をしっかりとアピールしていました。

いつも通り演説(話)を聞いているみなさんの態度もとてもよかったです。改めて「さすが塩中生」と感じる時間にもなりました。

その後、投票が実施され、候補者全員が信任され、いよいよ後期のスタートです。この塩浜中学校をより良い学校に、皆さんの力で、そして、全校生徒で作り上げていきましょう！！



体育祭の練習も始まりました！

体育祭の競技の「モルック」に取り組みました。これは新種目です！

「モルック」はフィンランドのカレリア地方の伝統的なゲーム・キイッカを元に開発されたスポーツです。とても簡単なルールで子どもからお年寄りまで気軽に楽しめます。

※(ルール:ボウリングに似ています。モルック(ピン)を投げる位置から3~4メートル離れた所にモルック(ピン)を置きます。例えば10番のモルック(ピン)を1本だけ倒したら10点獲得。2本以上倒したら番号に関係なく倒した本数が得点になります。)



